



©CHELO CANDIA '07



EDITORIAL

Treinta Mil Desaparecidos bajo la dictadura militar del '76 al '83.

Dos Mil Quinientos Asesinados por la TripleA entre el '73 y el '76.

Más de Dos Mil Quinientos casos de Gatillo Fácil (Policía Federal, policías provinciales, Gendarmería, Prefectura, servicios penitenciarios, incluso casos parapoliciales) entre 1983 y 2006.

Cientos de asesinados, heridos, procesados y encarcelados por reclamar trabajo, comida, vivienda, salud, educación.

Víctor Choque (1995), Teresa Rodríguez (1997), Aníbal Verón (2000), Decenas de caídos en las jornadas del 19 y 20 de Diciembre del 2001, Maxi Kosteky y Darío Santillán (2002), Carlos Fuentealba (2007), y una larga lista de asesinados por protestar, movilizarse, exigir derechos.

Catorce Mineros sepultados en 2003 en la Mina del Río Turbio (Santa Cruz), los 32 internos que murieron en el incendio del Penal de Magdalena en 2005, Seis Obreros Textiles sepultados en 2006 en un taller clandestino en plena capital Federal, Siete Obreros Químicos sepultados hace poco más de un mes en una fábrica legal de aerosoles en La Matanza, Diez Obreros de la Construcción sepultados hace pocos días en un silo del emporio del Aluminio ALUAR en Puerto Madryn (Chubut)...

Y Jorge Julio López DESAPARECIDO hace casi diez meses...

Y el 95% de los genocidas en libertad, caminando por las mismas calles que vos...

Y el aparato represivo que se mantiene intacto, desde aquellos años...

¿Derechos Humanos? ¿Qué son los Derechos Humanos? ¿Hay Derechos Humanos para algunos sectores de la sociedad, pero para otros no? ¿Quién se llena la boca hablando de Derechos Humanos pero garantiza la violación sistemática de todos y cada uno de ellos? ¿Derechos Humanos???? ...

La vida, la libertad, el trabajo, la vivienda, la salud, la educación, son derechos, tan humanos como la búsqueda de verdad y de justicia por los crímenes atroces del pasado. Y porque son tan humanos como ellos, hoy siguen siendo violados por las mismas clases dominantes que siguen gobernando este país desde hace ya...

La Comisión de Derechos Humanos del Centro de Estudiantes te convoca a participar, a debatir, a producir. Somos muchos los que pensamos que mientras sigan mandando los mismos de siempre (sean "pro" o "progres", pingüinos o gorilas, fachos o "justicialistas", pero todos gerentes de los grandes grupos económicos que gobiernan la vida y la muerte de millones), el único camino que nos queda es organizarnos para luchar. Desde esta Comisión queremos aportar con producciones, actividades y debates, como parte de un Centro de Estudiantes que pretende ser una herramienta de organización democrática. Luchamos todos los días, en las aulas y en las calles, por una verdadera universidad pública y gratuita al servicio de las necesidades sociales. Por eso, hablar de Derechos Humanos para nosotros es mucho, mucho, mucho más que descolgar un par de cuadros, colgar un par de fotos y montar un par de museos, como parece ser la intención del gobierno de Kirchner...Y por eso te invitamos a sumarte, a debatir, a pensar, a producir.

Dario y Maxi,
Carlos
Fuentealba
Presentes!
No a la
criminalización
de la protesta social
Desprocesamiento
de los 4000 luchadores
Populares





SIN JULIO LOPEZ NO HAY NUNCA MAS



9 meses han pasado ya del secuestro de Jorge Julio López y aun continúa desaparecido. El albañil de 77 años, testigo clave que permitió la condena a cadena perpetua del genocida Miguel Etchecolatz, fue visto por última vez el 18 de septiembre del año pasado, un día antes de que se de a conocer la sentencia.

Mientras diferentes organismos de Derechos Humanos y movimientos sociales siguen exigiendo la aparición con vida de Julio, el gobierno continúa sin dar respuestas demostrando la inoperancia y la negligencia de sus investigaciones para encontrarlo. Las versiones oficiales sobre la desaparición sólo nos ha dejado la sensación de que existe un encubrimiento y una complicidad por parte de los organismos de seguridad que incluye el ocultamiento de información, la frustración de pruebas y el abandono constante de líneas de investigación. El secuestro de Julio, dado un en marco de continuas amenazas e intimidaciones a testigos, querellantes, abogados y jueces, manifiesta la impunidad con la cual se desenvuelve un grupo desconforme con los juicios y con los pedidos de justicia y esclarecimiento llevados adelante por diferentes organismos de Derechos Humanos.

Como lo señalaba la denuncia realizada por Justicia Ya: las fuerzas de seguridad del Estado no van a investigarse ellas mismas para esclarecer el caso de Julio. Por esta actitud inoperante, la responsabilidad es del gobierno y más allá de la preocupación que demuestra, en lo concreto nada ha hecho para que Julio aparezca y para que se termine con la persecución de aquellas personas comprometidas con la verdad, la memoria y la justicia que piden cárcel común, perpetua y efectiva a todos los genocidas.

Hace cinco años, en el marco de una movilización pacífica de movimientos piqueteros, el gobierno de Duhalde, en su afán de ocultar la crisis que atravesaba el país (y que sigue atravesando), reprimió brutalmente la manifestación intentando acallar con balas el reclamo popular.

Aquel día Maximiliano Kosteki y Darío Santillán fueron fusilados por la policía, con el comisario Fanchiotti a la cabeza, en la estación de trenes de Avellaneda. Además de unas decenas de heridos, fueron muchas las personas detenidas y perseguidas a lo largo del día. Por su parte los medios masivos de comunicación decidieron ocultar lo sucedido y ser cómplices de los asesinatos, afirmando que todo correspondía a una interna piquetera. Días después, y ante lo bochornoso de la publicación, se vieron obligados divulgar las fotos y pruebas que muestran la masacre perpetrada por el gobierno nacional, provincial (a cargo de Felipe Solá) y las fuerzas de "seguridad".

En este quinto aniversario, y aunque el gobierno cercara el lugar con cientos de Gendarmes, alrededor de 20 mil personas se congregaron en el puente para recordar y continuar las luchas de Maxi y Darío.

Hoy en día los responsables políticos que dieron la orden de reprimir siguen libres con la complicidad del gobierno de Kirchner, que dice defender los derechos Humanos pero que en realidad protege y encubre a los asesinos del puente (Duhalde, Solá, Ruckauf, Juanjo Álvarez, entre otros), además de perseguir y encarcelar a los luchadores populares.

Recordar la masacre del puente nos permite mantener viva la memoria y tomar conciencia de la necesidad de hallar los culpables y seguir luchando por una sociedad mejor.

NO MURIERON... VIVEN EN LA LUCHA



JUICIO A VON WERNICH. LA IMPUNIDAD TIENE CURA

En el mes de Julio comenzará el juicio al ex Capellán de la dictadura Christian Von Wernich. Está acusado por su participación en centros clandestinos de detención, torturas y desaparición de personas, desplegado desde las estructuras estatales durante la última dictadura militar. El juicio es por 42 casos de privaciones ilegales de la libertad, 31 torturas y también esta acusado por 7 homicidios calificados.

Era amigo del ya fallecido General Ramón Camps, a cargo de la policía Bonaerense, quien se jactaba de haber matado miles de "subversivos" a los que "no consideraba humanos".

Von Wernich militó en grupos nazis y en su barrio conoció al ex General, quien en 1976 lo designó capellán de la policía. El mismo Von Wernich -quien se acercaba a los torturados para "sugerirles que hablaran, porque así Dios lo quiere"- fue visto en los centros clandestinos que funcionaron en la comisaría 5ta y Brigada de Investigaciones de La Plata, "Puesto Vasco" (Bernal), el denominado COTI de Martínez y la Brigada de Investigación de Quilmes (partes del denominado "Circuito Camps").

Este juicio se presenta en una situación de suma gravedad, estamos cumpliendo 9 meses de la Desaparición de Jorge Julio López, testigo y querellante contra el genocida Miguel O.

Etchecolatz, 9 meses donde reinaron las amenazas, golpizas, aprietes a organismos de DDHH y movimientos sociales que luchan por su aparición con vida.

En las últimas semanas una ex-detenido fue secuestrada y liberada en la ciudad de La Plata, luego de hacerla pasar por una situación traumática, mostrando una vez más la ineficacia de los nuevos programas de protección de testigos del gobierno.

Mientras se escuchan voces de la Iglesia llamando a "perdonar el pasado", sabemos que saldrá a la luz el rol que tuvo la Jerarquía eclesiástica en la dictadura.

Luchamos y pedimos la cárcel común y efectiva para el ex-capellán, por su participación en el plan genocida llevado a cabo por la última dictadura.



Sumate a la cobertura del juicio al genocida
Von Wernich
(Desde el jueves 5 de julio)

Comisión de DDHH Centro de Estudiantes

Nos reunimos todos los
miercoles a las 12 hs.
(en el buffet)

